



Date de dépôt : 20 mars 2024

Pétition

pour remettre l'éclairage sur la route de Lausanne entre Bellevue et Versoix

Suite aux décisions d'économie d'énergie, les autorités cantonales ont décidé, à titre expérimental, de supprimer l'éclairage public de la route de Lausanne entre le rondpoint à la sortie de Bellevue et le rondpoint à l'entrée de Versoix, le reste de la route de Lausanne, de la gare Cornavin jusqu'à la fin de la traversée de Bellevue, continuant d'être éclairé.

Cette situation, si elle devait être confirmée, met en danger les riverains de la route de Lausanne, notamment ceux qui rentrent à pied, en venant de Bellevue, de Versoix et surtout de la gare du Creux-de-Genthod. Les autorités encouragent la mobilité douce et l'utilisation des transports en commun, mais ne semblent pas se soucier de la sécurité des usagers sur la portion du parcours à effectuer à pied. L'obscurité totale est également une source de danger supplémentaire sur cette grande artère pour les cyclistes et même pour les autres véhicules, surtout en cas de pluie.

Nous demandons aux autorités cantonales de mettre fin à cette mesure expérimentale, qui n'a fait l'objet d'aucune consultation ni d'aucune information auprès de la population, et de rétablir l'éclairage normal de la route de Lausanne en fonction de l'obscurité notamment durant les plages horaires du CEVA et des TPG. Le tronçon entre Bellevue et Versoix pourra ainsi être considéré comme zone d'exception où l'éclairage assure la sécurité des piétons.

N.B. 147 signatures

M^{me} Ariane de Agostini

6, chemin de Malagny-le-Lac
1294 Genthod